

## Achtar Sheran Évacuation planétaire. Emplacement des grands navires

https://www.youtube.com/watch?v=3PtmQAiZe2g

Accueillez mes chers êtres de Lumière et écoutez attentivement et recevez ce message suivant avec amour. Salutations.

Frères et collègues bien-aimés du Commandement ASTHAR de la Fédération Galactique des Mondes Libres. Me voici comme j'avais promis de vous contacter dans les communications précédentes. Le but de ce message est de vous informer de nos positions de la Confédération Galactique de la Lumière, puisque tous les vaisseaux sont positionnés. Tous les ravitailleurs sont prêts dans leur position définitive à Isidris (Cité interterrestre des Andes).

Nous avons le vaisseau Capricorne. Ce vaisseau a la capacité de recevoir plus de 5 millions d'êtres. Positionnés aux coordonnées indiquées, nous les avons enregistrés ici dans la commande. À Neuquén, il y a un autre navire. Nous avons le navire le Light of Dawn, également pour les grandes capacités

d'évacuation. N'oubliez pas que chaque navire transporte avec lui des navires plus petits, qui sont ceux qui effectuent finalement l'opération. À NRKS Capilla del Monte (Cité interterrestre) à cette coordonnée et à une distance considérable, se trouve le navire-mère La Nueva Jerusalén, d'où partiront également des navires de transbordement ou des cargos. Au niveau de l'Antarctique, il y aura un autre navire, le navire Rainbow. Au point sur le Venezuela et un autre navire. En Colombie, sur les côtés de Santa Marta, il y a un autre grand navire-mère. Sur les rives du lac Titicaca, Bolivie Pérou il y aura un autre navire. En Amérique du Nord, nous avons trois navires de grande capacité. En Europe, nous avons cinq navires stratégiquement situés là-bas. Il nous montre également le sommet de la Russie et de la Chine. Dans la partie sud de l'Afrique et dans la partie de l'Asie. De même, il y a cinq navires là-bas. En Australie, il y a un gros bateau. en montagne et

plus haut, il y a un grand navire, le Platinum Ship. Ce que j'essaie de vous dire, c'est qu'il y en a dans toutes les positions. Ce sont tous des vaisseaux du commandement intergalactique. Je veux vous dire que ce ne sont pas des vaisseaux du Commandement ASTHAR, mais du Commandement Intergalactique. ASTHAR et SANANDA (JÉSUS) commandent toute cette opération. ASTHAR nous montre le soleil et nous dit que les jours sombres approchent, ce qu'ils appellent LES TROIS JOURS D'OBSCURITÉ et donc nous allons procéder à l'opération de sauvetage. Nous n'attendons que l'INSTRUCTION MAJEURE. Nous attendons simplement que certains événements se produisent d'abord pour continuer. Moi, ASTHAR, je vous demande, à travers vous, toute l'humanité, d'être calme, pour tous, il y aura de l'aide. Il y a suffisamment de capacité dans les navires, pour monter, élever et attirer les personnes qui répondent à l'exigence de fréquence, afin qu'elles soient élevées et emmenées sur les navires. Là-bas à Puerta el Cielo, où vous êtes. Les navires du grand navire La Nouvelle Jérusalem arriveront. En réalité, le grand navire de la Nouvelle Jérusalem sera le grand centre de collecte pour tous. C'est le grand navire et de là d'autres navires partiront pour Perta del Celo et d'autres endroits. Dans tout ce cercle qui comprend RKC, Puerta del Cielo, chapelle toute cette zone. Tout sera couvert dans ces mois. Beaucoup d'êtres y arriveront sans le savoir. Ils arriveront à Capilla del Monte et aux environs envoyés et guidés par leur Soi Supérieur, par leur être intérieur. Du grand navire La Nouvelle Jérusalem il commandera et scellera toute l'opération à tous les autres navires. J'avais besoin que tout le monde ait et connaisse cette information. Comme vous le savez déjà, vous allez être proéminent là-bas à Puerta del Cielo. En tant que membres de ce Commandement, où il circulera, où toute l'opération principale sera exécutée, avec Isidris et tous les autres centres d'évacuation. Il y aura également des navires d'autres forces légères qui se sont offerts. Rappelez-vous que tous convergeront et arriveront au vaisseau-mère, le grand vaisseau, Le

Nouvelle Jérusalem. Le vaisseau est très grand, très gigantesque, et il a la capacité, pour tous ces êtres, si nécessaire, d'évacuer de la planète. Que toute l'humanité reste calme, il y aura suffisamment d'informations. À travers les médias, nous donnerons toutes les informations.

Rappelez-vous que nous avons le Contrôle, plutôt, nous avons surveillé et enregistré tous les êtres de Lumière, leur fréquence et leur vibration, nous l'avons enregistré ici au niveau des vaisseaux.

C'est une technologie que vous, dans votre esprit, dans votre domaine au niveau 3D, ne pouvez pas comprendre, mais c'est vrai, nous avons tout enregistré ici.

Lorsque les navires arriveront, ces instructions seront reçues en interne et ils y arriveront et se positionneront. ET

I ASTHAR nous montre la partie sud-ouest de l'Afrique. Tout cela est très fort. Ce qui s'en vient est très fort. Tout cela nous est montré sur un écran.

Là ils resteront sur la planète, ceux qui n'ont jamais voulu écouter ce message, ceux qui n'ont jamais tendu la main à quelqu'un dans le besoin, ceux qui, au contraire, ont asservi l'humanité seront là et y resteront durant ces transmutations, mais la Grande Camarilla qui s'en va. Cela laisse la planète aspirée. Un dernier appel leur est lancé. Le dernier appel leur est fait, comme dans les vols, pour qu'ils procèdent au redressement de leur trajectoire. Pour augmenter votre fréquence. N'oubliez pas qu'ici nous travaillons fréquemment. Ceux qui n'atteignent pas cette fréquence ne pourront malheureusement pas entrer dans nos navires. Ce sera l'heure, comme l'a dit le Maître, des pleurs et des grincements de dents. Beaucoup voudront désespérément entrer et les portes seront fermées. De nombreuses opportunités vous ont été offertes. De nombreux prophètes leur ont été envoyés. A beaucoup de gens ici, de ce côté-

ci, pour qu'ils réfléchissent et qu'ils comprennent cette réalité, que c'est la vraie réalité. Celui d'ici et non l'illusion que de nombreux êtres y vivent. Nous t'avons envoyé... Combien d'êtres avons-nous envoyés ?... Beaucoup d'êtres que tu as torturés. Beaucoup ont été tués, ont disparu, pour cacher la vérité, qui ne peut être cachée. Pensez juste maintenant, comme ce sera beau. Tout ce qui sera beau, tout dans cette Nouvelle Terre 5D, vers laquelle ils se dirigent. Comme la femme de Lot, disons-nous à l'humanité, ne regardez pas en arrière ! pour qu'ils ne soient pas pétrifiés, pour qu'ils puissent monter, monter. Ne regarde pas en arrière, ne regarde pas en arrière, regarde seulement vers l'avenir. Sentez que ce moment de RÉDEMPTION est proche et que la venue du GRAND MAÎTRE est proche, qui sera le principal déclencheur de tout ce processus. ASTHAR dit aussi au revoir. Paix ma bien-aimée. Poursuivez votre projet, votre mission qu'à partir d'ici je vous conseille, vous dirige et vous inspire. Nous, parce que nous sommes une équipe, la MÈRE, le MAÎTRE et un GRAND COMITÉ qui travaillent pour ce GRAND PROCESSUS, dirigé par le PÈRE-MÈRE ADONAI, LE PÈRE SUPRÊME ABSOLU. Marchez sur le chemin de l'Amour, sur le chemin de la Paix, de la Lumière et continuez. Nous vous aimons, je vous aime ASTHAR SHERAN du COMMANDEMENT ASTHAR et du COMMANDEMENT INTERGALACTIQUE.

Nous envoyons un câlin très fort et serré à chacun d'entre vous qui a entendu et lu ce message. Dit au revoir

## ASTHAR SHÉRAN